

## にこにこ広場「キッズダンス」参加者 感想文 (H30.6.21 実施)

・久しぶりの参加で、ストレス発散になりました。ゆっくりする時間が少ないので、今日は参加出来てうれしかったです。子供と楽しい時間を過ごす事が出来て良かった。明日からも仕事がんばれそうな気がします。また、時間が合う時は参加したいと思っているので、よろしくをお願いします。

與羽(とうあくん)

・自宅だと中々ダンス等はできないので、いい機会になりました。子どもも喜んで参加させていただきました。

佐藤(ももかちゃん)

・キッズダンスは先生が元気で、こちらにも元気がもらえるので、毎回楽しみです。ですが、子供がみんなで遊ぶより、違う事に興味を持ってしまって、なかなか参加できませんでした。もう少し大きくなったら楽しんで参加できるようになってほしいです。

工藤(あやとくん)

・楽しかったです。家でもやってみたいと思います。

及川(おとちゃん)

・良いリフレッシュになりました！子どもの面倒を見て下さってありがとうございます。

佐々木(れいやくん)

・みんなと一緒にわ～お！やブンバボンがあまりなかったのが楽しかったです。最後のストレッチもコリがとれた気がしました。

田村(しおりちゃん)

・おうちにいると、走ったり、大きな動きをしたりすることがないので、とてもいい機会になりました。ありがとうございました。

小山(あおとくん)

・とても楽しかったです。家ではなかなかストレッチなどしないので、気分も体もリフレッシュできました。

無記名